
Pièces 11 Pièces

Superficie 550 m²

Référence 83431472

Prix 3 900 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Découvrez cette magnifique bastide coup de coeur du 18 ème siècle, rénovée avec

soin  par  un  talentueux  architecte  dans  un  style  méditerranéen  offrant  une  vue

dominante  de 360 °imprenable  du massif  de  l'Estérel,  le  massif  des  Maures,  des

collines et prairies jusqu'au littoral méditerranéen et le Golfe de Saint-Tropez.Sur les

hauteurs du village Seillans ,à côté de Fayence, classé parmi les plus beaux villages

de  France.Située  sur  un  vaste  terrain  de  25  hectares,  cette  grande  Bastide  de

caractère vous offre un véritable oasis de tranquillité et une expérience de prestige

inégalée. Profitez ...

Discover this magnificent exceptional 18th century bastide ,renovated with care by

a  talented  architect  in  a  Mediterranean  style,  offering  an  incredible  360-degree

unobstructed view of the Esterel massif, the Maures massif, hills ,meadowland the

Mediterranean coast ,including the Gulf  of Saint-Tropez.Located on the heights of

the  village  of  Seillans  next  to  Fayence,  classified  as  one  of  the  most  beautiful

villages  in  France.Situated  on  a  vast  25-hectare  property,  this  large  character

bastide  offers  a  true  oasis  of  tranquility  and  an  unparalleled  prestigious

experience.Enjoy breathtaking views ...

INFINITY GROUP IMMOBILIER

112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110  LE CANNET

Contacter l'agence
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